
2017～2018年度　国際ロータリー第2510地区ローターアクト

例 会 ・ 行 事 活 動 報 告 書

赤平ローターアクトクラブ

地区ターゲット：Cultivate sensitivity 



１.例会報告書



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　７月は火祭り盲導犬募金を実施する関係で、幹事報告などを除けば、その打ち合わせや報告について

の時間が多かったと思います。毎年実施している行事なので、今年も成功させるために、みんなで話し

合いを重ねた時間は、とてもアクトらしいものだったと思います。

　また第２回例会では今年から始めた赤平RACでは初となる一人一例会を実施しました。今回は武田さ

んが担当となり、少年漫画「金田一少年の事件簿」の魅力や概要などを紹介して頂きました。当クラブ

で一人一例会は初めての試みなのでどういうことをしたら良いか迷ってる、他の会員の良いお手本と

なったと思います。

　 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①７月１３日（木） ２０:００～２１:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：１名

 ②７月２７日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：６名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

２．例会の主な内容

 ①７月１３日（木）

　→第一回会長幹事会の報告・火祭り盲導犬募金の打ち合わせ

 ②７月２７日（木）

　→火祭り盲導犬募金の結果報告・一人一例会（担当：武田さん）

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

7 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　この時期はクラブ活動も地区行事も多いので各行事の打ち合わせに多くの時間を使いまし

た。毎年やっている活動もあれば新しく始める活動もあるので、毎年やっている活動はどう

工夫すれば去年よりよくできるか、新しく始める活動はどうすればうまくできるかなどを話

し合いました。

　また今月の一人一例会を担当することになった長谷川会長からは、ソーシャルスタイルに

ついてのお話をしていただきました。みんな楽しく聞いていました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】4名　　【女性】4名　　【合計】8名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①８月10日（木） 19:35～21:00

　【参加者】RAC：5名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

 ②８月24日（木） 19:30～20:40

　【参加者】RAC：6名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

２．例会の主な内容

 ①８月10日（木）

　→クラブ活動の身障者スポーツ大会手伝いの打ち合わせと一人一例会（担当：長谷川会長）

 ②８月24日（木）

　→引き続きいくつかのクラブ活動の打ち合わせと地区協議会の打ち合わせなど

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

8 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　今月は先月から準備していた多くのクラブ活動が行われる月だったので先月に引き続き準

備と報告に多くの時間を使いました。例会で多くの時間を使って準備が出来たため大きな失

敗もなく各種活動は上手くいきました。

　第五回例会では、石川幹事が担当で一人一例会が行われました。内容は野球についてのお

話で、打順や守備位置の役割について説明していただきました。最後には赤平アクトでチー

ムを作ったらどういう配置が良いかををそれぞれ考えました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】4名　　【女性】4名　　【合計】8名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①９月15日（木） 19:15～21:00

　【参加者】RAC：7名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

 ②９月28日（木） 20:00～21:00

　【参加者】RAC：5名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

２．例会の主な内容

 ①９月15日（木）

　→各種クラブ活動・青少年奉仕プログラム（植樹活動）の報告と一人一例会（担当：石川）

 ②９月28日（木）

　→各種クラブ活動・ゾーン会議などの報告と地区協議会の準備

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

9 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　今月はクラブ行事も地区行事も少なかったので、例会の内容は先月行われた行事の報告と今月行われたい

くつかの行事の報告がほとんどの内容を占めていたように思います。その分一人一例会が今月の例会二回と

もで行われ、第７回例会では鈴江（自分）がサウナの魅力についてお話させていただき、話す前はみんなに

興味を持ってもらえるか、不安でしたが話し終わってみると多少話す前よりは興味持って貰えたようで嬉し

かったです。また小野寺さんはゲーム「無双シリーズ」の魅力についてお話していただきました。当クラブ

会員はゲームをあまりやらない会員も多く知ってる人も知らない人も楽しそうに聞いていて、大変盛り上が

りました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①10月12日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②10月26日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：１名

２．例会の主な内容

 ①10月12日（木）

　→地区行事・会長幹事会での伝達事項の報告と一人一例会（担当：鈴江）

　→地区・クラブ行事の報告と打ち合わせ。一人一例会（担当：小野寺）

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

10 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　11月は本来例会を行う予定の23日が祝日のため、第10回例会（11/9）と前後してしまう

がRCの夜間例会に参加し合同例会という形で行いました。赤平RCに新規加入された二人の歓

迎会もかねていて、新規加入された二人のロータリアンや8月に加入されていたけど挨拶がで

きていなかったロータリアン三人とあいさつさせていただく貴重な場となりました。

　また第10回例会では赤平RC主催のクリスマス会の手伝いや2月に行う保育所訪問の打ち合

わせや、地区行事についての報告など非常に密度の濃い例会となりました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】4名　　【女性】4名　　【合計】8名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①11月7日（火） 18:30～20:30

　【参加者】RAC：5名　RC：16名　ビジターゲスト：0名

 ②11月9日（木） 19:00～21:00

　【参加者】RAC：5名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

２．例会の主な内容

 ①11月7日（火）

　→赤平RCの夜間例会（観楓会・新人歓迎会）に合同例会という形で参加。

 ②11月9日（木）

　→各地区行事・クラブ行事の報告と打ち合わせ。

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

11 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　12/5のアクト・家族合同忘年会では、アクトのみんなで手作りしたお菓子を販売しました。50セッ

ト用意し完売しました。その売り上げの一部を使って、忘年会では毎年恒例のオークションとゲームに

参加しました。ロータリアンの方と親睦を深めるとともにとても楽しませていただきました。

　12/28の移動例会では予定が合わず実施できていなかった、田中さんの慰労会を行いました。卒業記

念品としてみんなで選んだ化粧品を渡し、受け取った田中さんはとてもよろこんでくれていました。ま

た、見学に二人の方が来てくれていたので、入会してもらえるように頑張りたいと思います。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】4名　　【女性】4名　　【合計】8名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①12月5日（火） 18:30～20:30

　【参加者】RAC：7名　RC：21名　ビジターゲスト：7名

 ②12月28日（木） 19:30～21:30

　【参加者】RAC：7名　RC：0名　ビジターゲスト：3名

２．例会の主な内容

 ①12月5日（火）

　→赤平RC主催のアクト・家族合同忘年会に参加。

 ②12月28日（木）

　→移動例会でアクトの忘年会・今年の6月に卒業した田中さんの慰労会。

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

12 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　1/11の例会では普通の例会は久しぶりだったので、終了行事の報告が多かったです。ま

た、一人一例会（担当：北口）では脳トレの問題をやりました。意外と難しく、みんな苦戦

しながらも楽しんで取り組んでいました。

　1/25の例会では、温泉交流会やローターアクト学友会、地区大会などの地区行事の打ち合

わせと、保育所訪問やチャリティカラオケ大会などのクラブ行事の打ち合わせを行いまし

た。打ち合わせが多い例会でしたが上手くいくようにみんな真剣に取り組んでいました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①１月１１日（木） １９:２０～２１:００

　【参加者】RAC：６名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②１月２５日（木） １９:２０～２１:００

　【参加者】RAC：８名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

２．例会の主な内容

 ①１月１１日（木）

　→行事報告・次年度クラブ役員の決定・一人一例会（担当：北口）

 ②１月２５日（木）

　→行事報告・保育所訪問（クラブ行事）の打ち合わせ。

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

1 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　２月は保育所訪問があったので、その打ち合わせと反省に多くの時間を使いまし

た。保育所訪問当日はとくにトラブルも無く全て予定通りに進みました。これも時間

をかけてしっかりと準備を進めた結果だと思いました。

　また、他のことでは当クラブから全研に殆どが参加するので、全研でどの様なこと

を学び自分達の全研の時に活かせるようにするかなどの話をしました。

　４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①２月8日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：５名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②２月２２日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：８名　RC：１名　ビジターゲスト：０名

２．例会の主な内容

 ①２月8日（木）

　→行事の報告・保育所訪問（クラブ行事）の打ち合わせ。

 ②２月２２日（木）

　→行事報告・保育所訪問の反省と今後のクラブ行事の打ち合わせ。

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

2 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　３月は全国ローターアクト研修会があったくらいで、クラブとしては特に忙しくない月と

なったため。報告や打ち合わせが例会のほとんどを占めていました。

　３/２２の例会では塩地さんが担当の一人一例会が行われ、デザインについてのお話をして

いただきました。各会員今後の勉強に成るために真剣に聞いていました。また長谷川会長の

勤め先から見学者が来てくれました。その結果４月から赤平ＲＣに所属することになりまし

た。久しぶりに新入会員なので嬉しく思います。

　４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①３月８日（木） １９:３０～２１:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②３月２２日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：６名　RC：０名　ビジターゲスト：１名

２．例会の主な内容

 ①３月８日（木）

　→行事の報告とクラブ行事（ゴミ拾いとカラオケ大会）の打ち合わせ。

 ②３月２２日（木）

　→行事の報告とクラブ行事の打ち合わせ。一人一例会（担当：塩地）

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

3 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　４/１２の例会では各種行事の打ち合わせを行った他次年度に向けてアクティビティプラン

の仮案を打ち合わせしました。あらかた今回で決まったのでとても良かったと思います。

　４/２６は年度も代わりこれから地区大会の準備なども増え忙しくなるので、よりいっそう

団結を深めるために親睦会を行いました。なんの気兼ねもない移動例会は久しぶりで良い移

動例会になりました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】4名　　【女性】４名　　【合計】8名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員0名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①４月12日（木） １９:３０～２１:００

　【参加者】RAC：６名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②４月２６日（木） １９:００～２２:００

　【参加者】RAC：６名　RC：６名　ビジターゲスト：０名

２．例会の主な内容

 ①４月12日（木）

　→各種報告と赤平ＲＣとのカラオケ大会や次年度の動きについての打ち合わせ

 ②４月２６日（木）

　→親睦会（移動例会）

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

4 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　５月１０日の例会ではゴミ拾いの準備と勧誘食事会の準備や来年度のクラブテーマなどに

ついて話合いました。ゴミ拾いは毎年行っている活動で、しっかり準備をしたので今年も沢

山のゴミを集めることが出来ました。

　５月２４日の例会は移動例会で新規会員を勧誘する為に食事会を行いました。こちらは今

までクラブの活動としてこのような食事会は行ったことがなかったので人を集められるか不

安でしたが、多くの方に参加していただきました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

３．感想など

 ①５月１０日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：０名

 ②５月２４日（木） １９:００～２２:００

　【参加者】RAC：７名　RC：０名　ビジターゲスト：５名

２．例会の主な内容

 ①５月１０日（木）

　→各行事の報告・ゴミ拾いや新規会員勧誘食事会の準備

 ②５月２４日（木）

　→新規会員勧誘食事会

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

5 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ



６．その他（他クラブへの宣伝・行事紹介など）

　６月１４日の例会では、山下会員による一人一例会で、「保健師」の職業についての卓話

をしていただきました。看護師とのちがいや免許取得の流れ、そして地域社会における保健

師の役割について、経験談をもとにわかりやすく学ぶことができました。

　また、最終例会となった６月２８日の例会では、今年度末で卒業される塩地会員と山下会

員から一言挨拶をいただきました。二人とも「アクトに入会してよかった」と言っており、

私たちもそう思えるよう、今後も精いっぱいアクト活動を頑張りたいと改めて感じました。

４．今月末の会員数 ５．今月の新入会員（氏名・勤務先など）

　【男性】４名　　【女性】４名　　【合計】８名

　　　　　　　　　　　　　　　（※うち新入会員０名）

 ①

 ②

 ③

２．例会の主な内容

 ①６月１４日（木）

　→各行事の報告・一人一例会（山下）

 ②６月２８日（木）

　→今年度の総括・今年度末卒業生からの挨拶（塩地・山下）

１．今月の例会開催日 ■□写真・資料など□■

山下会員による一人一例会

今年は例会後の食事も恒例になりました

6 月 例 会 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

３．感想など

 ①６月１４日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：６名　RC：１名　ビジターゲスト：１名

 ②６月２８日（木） １９:００～２１:００

　【参加者】RAC：８名　RC：０名　ビジターゲスト：５名



2.行事報告書



【場　所】 あかびら火まつり会場

【参加者】 RAC：6名　RC：0名　ビジターゲスト：2名

7月16日 (日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 盲導犬募金
札幌幌南RACと石川県の金沢RACが遊びに来てくれました！

【日　時】 2017年7月16日 (日) 11:00～16:00

7月25日に行われた、赤平RCの夜間例会「前会長・幹事慰労会」においても「ミーナの

募金箱」の設置とオリジナルグッズの販売を行いました。

　盲導犬の育成のための資金を造成し、障がい者が安心して暮らすことができるよう、

公益社団法人北海道盲導犬協会が実施している「ミーナの募金箱」を設置するほか、盲

導犬オリジナルグッズを販売し、売上金を全額寄付する。

３．活動内容

　「あかびら火まつり」にてブースをお借りし、「ミーナの募金箱」の設置や、盲導犬

オリジナルグッズの販売等を行いました。14時～16時までの約2時間、キャンペーン用

の盲導犬、ばうむ君(2歳オス)も応援に来てくれました。

４．感想など

　当日は残念ながら天候には恵まれず、大雨の中活動開始しました。午前中はお祭り会

場内にお客さんがいない状態が続きましたが、午後からは雨も上がりお祭りらしく賑

わってきました。14時からは協会の担当者の方1名と、盲導犬のばうむ君も一緒に活動

しました。実際に盲導犬と触れ合うことによって、たくさんの人に盲導犬への理解やよ

り高い意識を持っていただけたのではないかと思います。また、ネット等で調べ、盲導

犬募金を目的とし会場に足を運んでくれた方もいたので、来年度以降はもう少しアピー

ルをしていくべきだと感じました。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

２．行事・活動の目的



【場　所】 赤平市総合体育館

【参加者】 RAC：4名　RC：0名　ビジターゲスト：0名

9月3日 (日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 第48回赤平市障がい者スポーツ大会

【日　時】 2017年9月3日 (日) 9:00～14:00

赤平市身体障害者福祉協会主催のスポーツ大会の補助を行い、障がいを持った方々に楽

しく健康を維持する為のサポートをする。

３．活動内容

　競技の道具係や審判、進行をしながら大会をスムーズに行えるよう協力する。

４．感想など

赤平RACとしては毎年恒例となる身体障害者福祉協会様との行事で、今年度はスポーツ

大会でした。競技に参加した方々は年齢や障がいに関係なくどの方も楽しそうにパワフ

ルに参加していました。その姿を見ていて、どこか私たちも元気をもらうことができま

した。ボランティアスタッフが参加する競技もあり、久しぶりに全力疾走をして楽しむ

こともできました。

今回の様に、参加している人たちが楽しめるような行事作りをしていくことが私たちに

とってとても大切なことだと感じました。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

２．行事・活動の目的



【場　所】 幌岡交流センター

【参加者】 RAC：3名　RC：0名　ビジターゲスト：1名

9月17日 (日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 工房　虹の架け橋　工房祭

【日　時】 2017年9月17日 (日) 9:00～14:00

就労継続支援事業所『工房　虹の架け橋』主催で毎年行われている工房祭の手伝いをす

ることで、施設スタッフ、利用者、地域の方がとの交流を図る。

３．活動内容

物販ブースや飲食ブースのスタッフとして協力

４．感想など

赤平RACとして周年事業などでお世話になっている虹の架け橋様の主催イベントに今年

も教職させていただきました。女性メンバーは物販ブースを、男性メンバーは飲食ブー

スを手伝いました。参加人数は多いとは言えませんが毎年の参加も有ってか、有意義な

交流をすることができました。今年はゲストとして参加してくれた方も居たので、次に

繋がる良い機会になりました。来年以降もこういった地域企業との企画なども継続して

いければ良いと感じました。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

２．行事・活動の目的



9月23日 (土) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

２．行事・活動の目的

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 フーレビラ　家族・地域交流会

【日　時】 2017年9月23日 (土) 9：30～14：00

【場　所】 光生舎　フーレビラ

【参加者】 RAC：6名　 RC：0名　ビジターゲスト：0名

　赤平市にある障がい者支援施設光生舎フーレビラで行われる【家族・地域交流会】

の手伝いをし、当クラブの社会奉仕活動の充実とローターアクトのPRを行う。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど） 長谷川会長！かき氷早食いで見事勝利！

　今年度の新たな社会奉仕活動としてこの行事を行いましたが、次年度以降も引き続

き継続して行う活動になればと思います。

　会場設営や、焼き鳥・トロピカルジュースの販売など全部で八つの出店の手伝いを

行った。

出店のお手伝いの様子。

　光生舎フーレビラは、当クラブ会長の職場ということもあり当日はお手伝いのほか

に施設内見学もさせていただきました。

　日頃のアクト活動の中では分からない個々の仕事内容を学んだり、自分の職場との

違いを見ることができ、社会奉仕だけではなく自己研磨に努められた活動になったの

ではないかと思います。

４．感想など

３．活動内容



10月21日(土)～22日(日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

２．行事・活動の目的

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 卒業旅行

【日　時】 10月21日(土)～22日(日)

【場　所】 登別市・登別伊達時代村　ほか

【参加者】 RAC：３名　OG：１名

　昨年度で卒業したローターアクトOGの卒業を祝うと同時に、ローターアクトの思

い出を振り返り、ローターアクトの魅力や楽しさを再確認し、今後の活動のモチベー

ションにつなげる。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど） アシカショーやイルカショーも見れました♪

　卒業旅行だけではなく、会員同士の交流を深め、クラブの団結力を高めるための行

事をさらに企画できればと、旅行を通じて感じました。

　卒業生が希望する旅行先を訪れ観光した。

　【１日目】昼食（地獄ラーメン）後、登別伊達時代村を観光

　【宿泊先】ホテルまほろば

　【２日目】地獄谷、登別マリンパークニクスを観光、昼食（白老牛）

登別伊達時代村で忍者と一緒に。

　昨年度で卒業した田中美晴さんの卒業祝いのため、登別市を訪れました。今回は衆

議院選挙と日程が重複した関係で、急きょ参加が叶わなくなってしまった会員もおり

ましたが、参加者一同感謝の気持ちを込めて、田中さんをおもてなしできました。

　毎年度頼りになる先輩たちが卒業するのはさみしく思いますが、先輩方に負けない

よう、今後ともさらに努力して魅力ある活動をしたいと改めて感じました。

４．感想など

３．活動内容



【場　所】 赤平市コミュニティセンター

【参加者】 長谷川会長・石川幹事　計2名

11月30日 (木) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 赤平市しごと・ひと・まち創生総合戦略みらい部会

【日　時】 2017年11月30日 (木) 18：00～20：30

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

　会長・幹事だけでなくほかの会員にも積極的に参加してもらい、まちづくりについ

て様々な議論ができれば、今後のローターアクト活動にも生かすことができると思い

ました。

　人口減少及び都会の人口一極集中化対策のため、市内の市民団体等で構成されるみ

らい部会において、市の事業や総合戦略について市民目線で議論・検討を行う。

３．活動内容 会議の様子

　平成29年度あかびら市民まちづくり提案事業のヒアリング及び審査、赤平市しご

と・ひと・まち創生総合戦略の進捗状況の報告と効果検証を、市企画担当者および担

当課長と行った。

４．感想など

　当クラブ会長・幹事がみらい部会の会員として、一奉仕団体ではありますが、まち

づくりに関わる機会をいただき、「赤平市には何が必要か？どんなことをすべき

か？」を参加者とともに議論しました。様々な目線からの議論は非常に貴重な意見ば

かりで、参考になることも多かったです。当クラブにおいてもまちづくりにどう関わ

ることができるか、今日の内容を参考に、例会で検討したいと感じました。
まちづくりに関する資料…参考になります

２．行事・活動の目的



【場　所】 地域福祉ターミナル　ていく

【参加者】 RAC：６名　見学者：２名

12月10日 (日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 お楽しみクリスマス会

【日　時】 2017年12月10日 (日) 9：00～15：00

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

　今回、見学者２名も来ていただき、一緒に活動を行いました。ローターアクトの楽

しさを少しでも感じていただき、ぜひ入会していただければと思います。

　赤平ロータリークラブ主催の「お楽しみクリスマス会」に赤支会の子どもたちをお

招きし、ゲームや昼食等を通じて、楽しい時間を過ごしてもらう。

３．活動内容 司会で盛り上げる武田会員と長谷川会長

　会場設営をはじめ、「お楽しみゲーム大会」ではローターアクトが企画したゲーム

を、子どもたちとともに参加して楽しみ、その後は昼食の準備を手伝い、子どもたち

とともに昼食を食べ、終了後は後片付けも行った。

４．感想など

　毎年度開催しているお楽しみクリスマス会に今回も多くの会員が参加しました。ゲー

ム大会の準備では、臨時例会を開催し、子どもたちが楽しんでもらうために会員全員で

知恵を絞って当日を迎えました。社会奉仕委員の武田会員をはじめ、会員が協力して子

どもたちのために活動できました。子どもたちからの「楽しかった」「また来年も楽し

みにしています」という声が、これからの活動の大きな励みになります。また来年度も

子どもたちのために楽しい時間となるよう頑張りたいと思います。 サンタの秘書役として登場した小野寺会員

２．行事・活動の目的



2月10日 (土) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

３．活動内容

　ローターアクト会員が子どもたちへ絵本読み聞かせを２冊行った後、教室にお菓子

を隠し、子どもたちがお菓子を探す宝探しゲームを行った。最後はローターアクト会

員も交えてジャンケン列車を行い、交流を深めた。

２．行事・活動の目的

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 保育所交流会

【日　時】 2018年2月10日 (土) 10:00～11:00

【場　所】 赤平市文京保育所

【参加者】 RAC：５名

　赤平市内にある保育所を訪問し、通所している子どもたちに喜んでいただけるよう

にゲームや絵本の読み聞かせ等を行う。

　当該行事は社会奉仕委員会が担当でしたが、仕事等の都合により担当委員が全て欠

席となってしまいました。今後の行事では、担当委員が極力参加でき、当日の指揮を

執ることができるよう、例会等で調整したいと思います。

（石川・鈴江・小野寺各会員が担当）

最初は「にじいろのしまうま」を読み聞かせ

（山下会員が担当）

　毎年度実施している保育所交流会で、今年度も文京保育所を訪問しました。長谷川

会長の明るい進行や、小野寺会員のわかりやすいルール説明もあり、楽しく交流する

ことができました。最後は子どもたちとハイタッチを行い、「また月曜日に来て

ね」、「来年も楽しみにしてるね」と言ってくれて、とてもうれしく思いました。次

年度も子どもたちに喜んでもらえるよう、楽しい企画を考えたいと思います。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど） 次に「３びきのこぶた」を読み聞かせ

４．感想など



5月27日 (日) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

３．活動内容

　市内の道路を歩きながらゴミ拾いを行う。赤平市の分別方法に従う事で地域のルールを学

んだ。また、ロータリークラブと地区のアクターに呼び掛け親睦を図った。

　他クラブからは、札幌幌南ローターアクト1名・OB 1名、千歳ローターアクトOG 1名の

ご参加をいただきました。

２．行事・活動の目的

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 ゴミ拾い

【日　時】 2018年5月27日 (日) 9:00～12:00

【場　所】 赤平市昭和町周辺　道道227号線沿い

【参加者】 RAC：9名　RC：5名　OB・OG：2名　ビジターゲスト：3名　計19名

　・市内の清掃　　・ローターアクトのPR

　・ロータリークラブと地区のアクターに呼び掛け、親睦を図る

　5月24日に「勧誘食事会」を実施した際、ゴミ拾いの告知をしました。実際にゴミ拾いに

参加してくれた方は5人中3名だったので、効果があったのではないかと思います。他クラブ

への案内も併せ、次年度以降も継続していくべきだと感じました。

　　ゴミを拾う場所や範囲は毎年と同様ですが、昨年より1ヶ月程実施が遅かった為、立派

に生えている雑草を除けながらの活動になりました。毎年拾っているにも関わらず、「防犯

カメラを設置したほうが良いのでは？」との声が挙るほどかなりのゴミの量で、初めて参加

した方はとても驚いている様子でした。結果ですが、1枚あたり40リットルの袋で、燃える

ゴミ25袋・燃えないゴミ8袋・特定品目各種3袋、合計36袋分のゴミを拾いました。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

４．感想など



6月16日 (土) 行 事 ・ 活 動 報 告 書 赤平 ローターアクトクラブ

２．行事・活動の目的

１．行事・活動実施概要 ■□写真・資料など□■

【行事名】 空知単板主催100㎞ウォークお手伝い

【日　時】 2018年6月16日 (土) 13:00～17:00

【場　所】 赤平～歌志内間トンネル入口前駐車場

【参加者】 RAC：４名　 RC：５～10名

　空知単板が毎年主催している「100㎞ウォーク」にお手伝い、ボランティアという

立場で参加することで、赤平市で著名な行事を盛り上げるとともに、PRを行う。

５．その他（補足事項、今後に向けてなど）

　ローターアクトやロータリアンの皆さんも参加されている100㎞ウォーク、この報

告書をご覧になっている皆さんも、来年はぜひ参加してみませんか？ 長谷川会長も仕事終わりに駆けつけました！

　赤平ロータリークラブと協力し、テントを設け、参加者へ飲み物配付と激励を行

う。 テント設営、完了しました！

　毎年恒例の100kmウォーク開催に当たり、今年も参加者の皆様へ飲み物を配付し

てきました。参加人数は４名でしたが、他の会員も職場単位でマッサージや他の

チェックポイントでお手伝いに参加したりと、大規模なイベントが成功できるよう全

員が精力的に活動しました。市外・道外から参加している方も多く、クラブに限らず

このようなイベントでローターアクトの活動をもっとPRできればと思いました。

４．感想など

３．活動内容


